



Grand Chasseral, den 11. August 2025

Die Linke des Grand Chasseral nominiert Hervé Gullotti für die Regierungsratskandidatur

Die GRÜNEN und die SP Grand Chasseral schlagen Hervé Gullotti als Kandidaten für den dem Berner Jura vorbehaltenen Sitz im Berner Regierungsrat vor. Dieser Entscheid erfolgt nach einem Konsens zwischen den beiden Sektionen sowie nach dem Rückzug der Kandidatur von Cyprien Louis (GRÜNE).

Nach langen, konstruktiven Gesprächen geben die Regionalleitungen der GRÜNEN und der SP Grand Chasseral bekannt, dass Hervé Gullotti als offizieller Kandidat nominiert wird, um den Berner Jura im Regierungsrat zu vertreten. Diese Entscheidung folgt auf eine Einigung zwischen den Parteispitzen, die gemeinsam eine starke und einigende Kandidatur für die kantonalen Wahlen 2026 anstreben.

Hervé Gullotti, eine prägende Persönlichkeit der regionalen und kantonalen Politik, hat seine Kompetenzen und sein Engagement in Projekten für nachhaltige Entwicklung und Solidarität unter Beweis gestellt – Werte, die beiden Parteien besonders wichtig sind. „Es ist eine Ehre, dass die GRÜNEN und die SP Grand Chasseral sich für meine Nominierung entschieden haben. Ich freue mich, diese Herausforderung im Namen einer geeinten und entschlossenen Linken in der Region anzunehmen. Die Zukunft des Kantons muss auf dem Aufbau einer solidarischeren Gesellschaft basieren, die sich dem Umweltschutz verpflichtet fühlt“, erklärt der Gemeindepräsident von Tramelan und ehemalige Grossratspräsident, Hervé Gullotti.

Die Nominierung erfolgt, nachdem Cyprien Louis seine Kandidatur zurückgezogen hat – ein Schritt, der von den Parteien begrüsst wird, da er es ermöglicht, alle progressiven Kräfte für die bevorstehende Kampagne zu bündeln. „Meine Entscheidung, Hervé Gullotti zu unterstützen, erlaubt es der Linken in der Region Grand Chasseral, geeint aufzutreten und die Herausforderungen des Kantons mit einer gemeinsamen und ambitionierten Vision für die Zukunft anzugehen. Ich bin überzeugt, dass Hervé mit seiner Erfahrung der Schlüssel ist, um die Mehrheit im Regierungsrat zurückzugewinnen“, erklärt der Co-Präsident der GRÜNEN Kanton Bern.

Bestätigung durch die kantonalen Delegierten am 27. August

Hervé Gullotti als Kandidat für den dem Berner Jura vorbehaltenen Platz auf dem rot-grünen Regierungsticket muss noch von der Delegiertenversammlung respektive dem Parteitag der beiden kantonalen Parteien offiziell nominiert werden. Die Versammlungen finden gleichzeitig am Mittwoch, den 27. August statt; die Delegierten der GRÜNEN treffen sich in Biel, der Parteitag der SP wird in Bern durchgeführt. Mit der Bestätigung von Hervé Gullotti und der Auswahl der GRÜNEN zwischen Lena Frank, Aline Trede und Beat Kohler sowie die bereits bestätigten Kandidaturen von Evi Allemann und Reto Müller, wird das rotgrüne Viererticket komplett sein.

Kontakt:

- Hervé Gullotti : 076 490 17 52
- Cyprien Louis : 078 714 45 53
- Maurane Riesen (076 588 52 99) et Jérôme Benoit (079 269 65 10) , Co-Präsidium der SP Grand Chasseral
- François Roquier, Präsident der GRÜNEN Grand Chasseral : 079 474 43 86